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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im „Klimagerechten Flächenmanagement der Landeshauptstadt Erfurt“ aus dem Jahr 2018 wird 

mehrfach empfohlen, Maßnahmen zur Entsieglung und Begrünung umzusetzen. In Erfurt gibt es 

noch einige Verkehrsinseln und vor allem die Gleisbetten der Straßenbahnen, die frei von jeglicher 

Begrünung sind. 

 

Daher stellen sich für mich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Verkehrsinseln und wie viele Kilometer Gleisbetten sind zurzeit versiegelt bzw. 

unbegrünt? (Bitte die Verkehrsinseln auch kartografisch darstellen) 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die versiegelten Verkehrsinseln und 

Gleisbetten zu begrünen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

12.11.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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